
ごみ 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ごみの分別について 
 

ゴミの分別は、どのくらい役立っているのでしょうか？ 

財政面・効率の面から検討し、見直せるところは見直して欲しいと思

います。 

よく TVで言われているように、無意味なのなら見直して欲しいです。 

 
 

 みの分別についての貴重なご意見いただきまして、ありがとうござい

ます。 

 市では、ごみの発生を抑制し可能な限り再使用・再利用を図ることで

『ごみゼロのまち』を目指しておりますことから、市民の皆さまに分別

のご協力をいただいております。 

 また、限りある資源を有効利用することで、効率的なごみ処理をする

ことができ、財政面や環境面において大きく貢献していただいていると

ころです。 

 これらを進めるにあたり、市民の皆様や事業者の方のご協力が必要不

可欠でありますので、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願

いいたします。 
 

回答 

清掃課 担当課 

 

 

 

課 



まちづくり 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

街の電柱について 

 
 ・伊勢の町は夜になると暗い。神様の町とはいえ、人間の居(とお)ると

ころは明るくしてほしい。気持ちが落ち込んでしまう。ライトアップ作

戦をして、活気のある町にしてほしい。 

・河崎の町並みは伊勢の観光資源です。しかし電柱は町並みに合いませ

ん。道路上から撤去した方がよいと思います。おはらい町も一変しまし

た。河崎をレトロな昭和の町に。街灯は丸電球など考えてネ。 

・八間道路の歩道上の電柱は埋設を!! 空いたところは自転車道（1.5

ｍ位幅）にして、伊勢のモデルにしてほしい。電柱があると自動車が駐

車場から本線に出るとき邪魔で安全確認がしにくく、歩道上に止まって

歩道の通行を阻害してしまいます。 

 

 
 

平素は市政に対しまして、ご協力いただきありがとうございます。 

 平成 27年 1月 27日付けのご要望につきまして、回答させていただき

ます。 

○伊勢の夜について 

 ご提案のとおり、夜のまちの雰囲気は照明によって変化します。 

 観光客がたくさん訪れる外宮参道やおはらい町については、景観にも

配慮した照明を設置し、伊勢市駅や宇治山田駅前では植樹のライトアッ

プを行うなど、まちの雰囲気づくりを行っています。また、まちの防犯

灯については、自治会等へ交付金による支援を行っており、設置を促進

しています。今後も伊勢のまちがより安全で、暮らしやすいまちとなる

よう努めてまいります。 

○河崎の電柱について 

 河崎の町並みは、伊勢市固有の豊かな自然風土や個性あふれる歴史文

化に育まれた景観であり、市民共有の財産です。このため市では伊勢市

景観計画の中で、河崎地区も拠点のひとつとして位置づけています。 

 現在、河崎の歴史的なまちなみについては、地元の皆様と協議を進め

ております。この度いただきましたご意見は、河崎のまちづくりを検討

していく中で貴重なご意見として承り、今後もより一層の良好な景観形

成に取り組んでまいります。 
 

回答 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

監理課 担当課 

 

 

 

課 

○八間道路の電柱について 

 道路の無電柱化については、現在、外宮と伊勢市駅、また伊勢市駅

から度会橋に向かう伊勢市側の区間において実施されています。 

 八間道路は、三重県が管理する道路で、市民の生活に密接した重要

な幹線ともなっており、市内でも有数の交通量の多い路線です。ご提

案のとおり無電柱化されますと歩道が有効に活用でき、景観も良くな

るなどのメリットはありますが、当該事業は莫大な費用を要すること

から容易に進めることは困難であると考えられます。また、自転車道

については、幅員が足りないため困難であると考えられます。今後の

まちづくりの貴重なご意見として賜り、本提案については三重県にも

お伝えいたします。 

 この度は市政へのご意見をいただきありがとうございます。今後と

も市政に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 
 



福祉 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

少子化対策 

 
 伊勢市市長としての少子化対策の結果はどうですか、発言しているだ

けで、子供の数はふえていますのはもちろんですよね。結果が出てなか

ったら今まで何をしていたのですか。プロセスじゃなく結果だ大事なの

だから 

 

 
 

伊勢市における出生数は、短期的にみると増減はしているものの、中

長期的には減少傾向にあります。これは、未婚化、晩婚化、晩産化等、

またこれらに結びつく様々な社会的背景等の要因によるものであると

考えています。 

 少子化問題は本市のみならず、わが国が直面している大きな問題で

す。ご承知のとおり、昨年 12月には「まち・ひと・しごと創生法」が

施行され、国においても、2060年に１億人程度の人口を確保するため、

東京への一極集中の是正、国民が希望する出生率（1.8）を目指すなど

の目標を掲げ、人口減少及び少子化における取組を強化しているところ

です。 

 本市においてはこれまで、小中学校の再編、新病院の建設など、人口

減少・少子高齢化社会に対応するために必要な取組を中心に進めてきま

した。今後は、これまでの取組を継続しながら、自然減、社会減の抑制

に、ひいては人口の自然増、社会増に繋がる取組を、国、県と調整を図

りながら、また、あわせて近隣市町、民間団体等とも連携し、進めてい

きたいと考えております。 

 しかしながら、少子化問題は短期的な取組で対応できる問題ではない

と同時に、短期的な実績において評価を行うことも適当でないとも考え

ています。この点につきましては、ご理解いただきますようお願い申し

上げます。 
 

回答 

企画調整課 担当課 

 

 

 



福祉 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

保育所において、スプーンの共用が行われているようですが、感染症

予防、B 型肝炎感染予防のため避けるべきだと思います。（低年齢児に

同じスプーンで食べさせているようです） 

 

 
 

日頃は市の保育行政にご理解いただき厚く御礼申し上げます。 

 保育所の給食においては、感染症拡大の防止のためにスプーン、コッ

プなどの食器を共用しないようにしております。 

 今回ご意見をいただいたことから、改めて各保育所に周知徹底をして

まいります。 

 皆様が安心してお子様を保育所に預けていただけるよう努めてまい

りますのでご理解賜りますようよろしくお願いいたします。 

 貴重なご意見ありがとうございました。 
 

回答 

こども課 担当課 

 

 

 

課 

保育所の給食について 

 
 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地下食堂のメニュー 

 
 食堂にサラダバイキング導入を希望します。 

 
 

市役所本庁舎地下の食堂には、職員の福利厚生事業としていわゆる社

員食堂という考え方のもと、職員の互助組織である伊勢市職員共済会が

外部に委託しています。 

 提案いただきましたメニューの内容に関しては委託業者に良質かつ

低廉な飲食品を提供するよう契約し、自主的な運営を依頼しておりま

す。今後の食堂運営の参考となるようこの提案を伝えさせていただきま

す。 
 

回答 

職員課 担当課 

 

 

 

課 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

伊勢病院を建て替えと聞いています。 

最近、民間活力を利用したＰＦＩという手法をテレビで見ました。 

行政コストを低くする良い手法です。 

全国では、病院の事例もあります。 

以前は、失敗した事例もありましたが、最近は、契約方法を見直し、

よりよい手法となっているようです。 

松阪市でも図書館で取り入れを検討しています。 

財政が厳しい中で、伊勢病院の建て替えは大変なことだと思います。 

一度、詳しく調べて、検討してほしいと思います。 

 
 

ご提案いただいたように、PFIとは、公共施設等の設計、建設、維持

管理、運営等を一括発注する手法であり、民間の資金とノウハウを活用

することにより、事業コスト削減が期待できる発注方式の一つです。 

 現在、市民病院としての役割を発揮できる病院建設の実現に向けて、

設計事務所に委託し、基本設計を進めておりますが、実施設計段階から

施工予定業者が参画する発注方式を予定しております。伊勢病院の建て

替えには、PFI方式を採用しておりませんが、施工予定業者のノウハウ

や技術力を実施設計に反映していくことにより、工期短縮や建設費の軽

減を見込んでおります。 

 新病院建設は、地域医療を守る重要な事業です。今後も公共性と経済

性の両立を目指し、新病院建設に取り組んでまいりたいと考えておりま

す。貴重なご意見ありがとうございました。 
 

回答 

新病院建設推進課 担当課 

 

 

 

課 

伊勢病院の建て替えについて 

 
 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

伊勢市市役所として東日本大震災で出た汚染の最終処分所に立候補

してぐだいさい。環境省におねがいしてくだだい。 

 
 

東日本大震災により生じた災害廃棄物の広域処理について、環境省か

ら推進に係るガイドライン等が示されたものの、住民は放射性廃棄物に

よる汚染等について危惧しており、問い合わせが当時多く寄せられたこ

とから、住民の理解を得ることが非常に困難であると考えています。 

 また、埋立処理を行なっている廃棄物最終処分場が伊勢市には１箇所

しかなく、その中で市全体の埋立物を処理しています。現在も埋立物を

少なくするよう努力しながら丁寧な運用を続けており、災害廃棄物を受

け入れることが困難である旨、ご理解を賜りますようお願いします。 

 今後とも、ごみ行政へのご理解・ご協力のほど、お願いします。 
 

回答 

清掃課 担当課 

 

 

 

課 

中間貯蔵施設の最終処分所 

 
 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、野山を歩くのが好きで、よく登ります。朝熊山や三郷山はとても

よく、よく整備されていてうれしく思っています。 

 市では、市民の健康安全の為のとり組みの力を入れていただいている

事としても感謝しています。「転倒骨折予防教室」にも参加させて頂き、

その対応のよさに感謝しています。 

 さて、私は月に 10～12回ぐらい三郷山に登っていますが、三郷山の

整備について次のことを要望します。 

１ 三郷山のよさ、存在すら知らない市民が多いように思うので、広報、

散策地図等で PRしてほしい。 

２ 山頂の展望広場と宮川配水池の上あたりに景色がよくわかるイラ

スト、写真など展望所からの景色の説明図を作ってほしい。人々により

いろいろですので 

３ 野鳥の写真その他をかかげてほしい。 

４ 森林の中で主な木に名ふだをつけてほしい。（古のがあるが、名札

のみ残っていて、木がかれてしまっているのがあちこちにある） 

５ ハイキング図を作り、あちこちのところに置いて市民が、多く三郷

山に登れたら、健康保持にも大変役立つと思う。 

６ 「学校の森」が、名のみで残っているのは、学校の森に植えた木は、

今はソテツと藤ぐらいです。学校の森が復活し、子供たちが三郷山へ登

るように、親子で登る、学校の遠足で登る森林にしてやってほしい。 

７ 宮川の配水池（２つ）の親しみやすい説明陶板がほしい。（どこか

らあげて、どの辺まで家庭に水を配っているか等） 

 先日、京都から来た若いカップルが「インターネットでみたので来た」

と言ってました。しらべたら 日本森林浴百名山（林野庁選定）の中に

（近畿東海地区の中）に入っているので、びっくりしました。すばらし

い伊勢の山の安全です。「保健保安林」で国県の力をかり、市が浦口町

の森林を市民の健康維持、予防の為に改発した三郷山をしっかり活用し

たい。すばらしい市の財産をみんなで活用していけたらすばらしいと

常々考えていましたので、要望する次第です。 

 出来るものから、少しづつやっていったら良いと思います。是非ご検

討ください。お願いします。乱文乱筆をお許しください。 

 追伸 三郷山に関する要望は、大急ぎでかきましたので、充分かけま

せんでしたが、ほんとうにすばらしい山です。 
 

三郷山の整備について 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも三郷山をご利用いただき、また貴重なご意見をいただきありが

とうございます。 

 三郷山は昭和 54年度から昭和 56年度にかけて県事業で整備し、ご承

知のとおり森林浴の森 100選にも選ばれ、毎日たくさんの方々に散策を

楽しんでいただいています。 

 ご提案をいただいたように、市としましてもパンフレットの作成等、

幅広いＰＲに努めているところです。しかし、近年は看板や木の名札等

も老朽化が目立つようになってきており、今後は管理者である浦口町と

協力し、登山者の皆さんにより親しんでいただけるような名札等の工夫

を考えていきたいと思います。 

 また、水道の配水池施設につきましても、三郷山の大きな施設である

ことから、わかり易い説明看板の設置を検討します。 

 現在は市において年２回の草刈と毎月の維持管理を委託し、登山者の

安全の確保、景観の維持に努めておりますが、ご提案をいただいたよう

に登山者の視点に立った施設の管理を行ってまいりますので、ご理解賜

りますようよろしくお願い致します。 

 今後も三郷山の散策を楽しんでいただき、いつまでも元気で健康な体

を維持していただきたいと思います。 

 

 

回答 

農林水産課 担当課 

 

 

 

課 

春はうぐいすが鳴き、いまはメジロが多くとんでいます。桜の花も咲

いてきます。秋は紅葉もきれいです。登山道は選べます。アスファルト

の道は安全です。 

 森林の中の道もよく整備されています。 

 浦口町の方々、シルバー人材センターの方々、亀鈴会の方など時々入

って山道を整備して下さっています。これは市役所からの依頼だと思い

ます。ありがたいといつも感謝しています。 

 しかし、登る人の数があまりにも少ないのでとても残念に思っている

ので、要望する次第です。ヨロシクお願いします。 

 

 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

マラソンブームに伴い、今年度は１日で募集が終了しました。 

各地の大会や朝熊山トレイルランなどで地元枠があります。 

来年度以降、検討して頂きたいです。また、松阪や鈴鹿などの大会で

記念の年に種目を変更したり、盛り上がりに工夫しています。ぜひ、三

重県で初のフルマラソンを導入して頂きたいです。経済効果も高まり、 

伊勢市の活性化のために！ 

 

 
 

お伊勢さんマラソンについて、ご意見いただき、ありがとうございま

す。ご意見いただきましたとおり、今年度はハーフマラソンが１日で、

１０ｋｍランが２日で、５ｋｍランが３日で定員締切となりました。本

来ですと、定員設定（ランニングの部計７，５００人）を見直し、より

多くの方々にご参加いただきたいところですが、会場・駐車場の許容、

交通事情等の理由により、現在の定員設定が限界であると考えており、

フルマラソンについても同様に、今のところ、実施の予定はございませ

ん。また、エントリーについては、現在検討中ではありますが、いただ

いたご意見も参考にしながら様々な方法を考えていきたいと思います。 

 なお、来年度大会についてですが、今年度までメイン会場であった三

重交通Ｇ スポーツの杜 伊勢（三重県営総合競技場）の改修に伴い、コ

ースも含め、リニューアルする予定でございます。 

 心より、ご参加をお待ちしております。 

 ご意見ありがとうございました。 
 

回答 

スポーツ課 担当課 

 

 

 

課 

お伊勢さんマラソンについて 

 

 
 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

市役所の軽自動車の駐車場がせまい  

社会福祉センターの駐車場も同じ 

高齢者のほとんどは、軽自動車に乗っているので、思いやりのある駐

車場作りをして下さい。 

 

 
 

平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 軽自動車の駐車スペースが狭く駐車が困難な件につきましては、市民

の皆様には大変ご不自由をおかけしております。庁舎の駐車場につきま

しては、これまで区画数が少ないとのご意見をいただいておりましたの

で、平成 22年に駐車場設計・施工指針にもとづき駐車場の改修を行い、

１台でも多く駐車できるよう駐車可能台数（うち 30台は軽自動車用）

を増やしております。そのため、特に軽自動車でご来庁の方々には軽自

動車用スペースに駐車していただく等、状況に応じてご案内しておりま

す。 

 限られた敷地のなかで、整備させていただきましたことについて、ご

理解賜りますようお願いいたします。 

 また、福祉健康センターをご利用いただき誠にありがとうございま

す。 

 ご承知のように、日頃から当駐車場は、図書館、福祉健康センター、

サンライフ伊勢の３施設をご利用いただく皆様が大変多くご利用いた

だいております。一方では、駐車スペースが十分確保できていないこと

から、利用者の皆様に大変ご迷惑をおかけしてきました。 

 市では、利用者の皆様の利便性向上をめざし、平成 25年度に大規模

な駐車場整備を実施してまいったところです。また、駐車区画も従来の

ものを広げるなど、できる限り利用者様のご不便を解消できるよう見直

しを行ってきたところです。 

 ご意見をいただきましたように、高齢者をはじめ、障がいのある方、

子育て世代の方など、さまざまな方が施設を利用していただいており、

今後も利用者の皆様が利用しやすい環境づくりに努めてまいりたいと

存じますので、何卒、ご理解を賜りたいと存じます。 
 

回答 

市役所の駐車場について 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

管財契約課 担当課 

 

 

 

課 

ご意見いただきまして、ありがとうございました。 



その他 
********************************************************************* 
提案・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１日から公衆浴場の入浴料が値上げとなった。（380円→400円） 

 理由は、消費税 UPと燃料の高騰という。消費税 UPなら昨年の４月に

なぜ値上げしなかったのか？又、燃料高騰というが、昨年夏頃は原油が

100ドル強であったにもかかわらず、今年の初め頃は、５０ドル前後と

半減している。円安といっても高騰とはなっていない。各浴場の経費（コ

スト）分析をきちんと公表してほしい。又きちんと消費税を納入してい

る税務申告書を貼り出してほしい（税務署の証明書）。 

 経費の例（収入に対する％） 

 燃料費、水道費、人件費、設備償却費、電気代、公租公課（税金）、

消費税、修繕費、利益、その他＝100％ 又は各金額とトータル入浴料

金。 

 とにかく抽象的文言でなく数字で理由を説明して下さい。 

 承認した議会は、説明する義務があると思う。メクラ承認は許さない。 

 消費税納めていないとは言わせないぞ。もしそうならサギだ。 

 浴場には値上げできる権利がある。利用者には値上げの理由を知る権

利がある。 

 
 

公衆浴場の入浴料につきましては、三重県が入浴料金の上限額を設定し

ております。 

 入浴料金設定の業務を行う県食品安全課に照会いたしましたところ、

昨年、有識者・消費者団体・行政で構成する三重県公衆浴場入浴料協議

会が開催され、昨今の燃料費高騰や消費税増税を鑑み、入浴料上限額

400円として県知事に答申し、平成 26年 11月に県内公衆浴場の上限額

を 400円に設定したとの回答でした。 

 また、市の施設である「伊勢市離宮の湯」につきましては、施設形態

や利用目的が一般の銭湯と同等のものであることから、市内銭湯と同額

とさせていただいております。 

 なお、いただきましたご意見につきましては、県食品安全課にお伝え

させていただきました。  
 

回答 

公衆浴場入浴料について 

 

 
 



 
環境課 担当課 

 

 

 

課 


	３月公開（ごみ）.pdf
	３月公開（まちづくり）.pdf
	３月公開（福祉）.pdf
	３月公開（その他）.pdf

